

Líder indígena Milagro Sala envió mensaje de apoyo a la Asamblea Nacional Constituyente



Caracas, 28 jul(RHC) La líder indígena argentina, Milagro Sala, envió una carta al pueblo venezolano en la que ratificó su apoyo al proceso electoral para la Asamblea Nacional Constituyente (ANC) que se celebrará en el país suramericano el próximo domingo 30 de julio.

La dirigente de la organización Tupac Amaru, detenida arbitrariamente desde enero del año pasado, también llamó a la defensa en América Latina del camino que iniciaron Hugo Chávez, Lula, Dilma, Néstor, Cristina y Evo.

El texto sostiene que el llamado del presidente Nicolás Maduro a la ANC es indispensable para defender la democracia, la soberanía y la autodeterminación de los pueblos.

Milagro Sala precisó en su misiva que el rechazo de la derecha es muestra de lo poco que les importa la democracia cuando es el mismo pueblo quien decide sobre su futuro, e instó al pueblo venezolano a votar con conciencia, hacer valer sus derechos y defender sus intereses.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/136773-lider-indigena-milagro-sala-envio-mensaje-de-apoyo-a-la-asamblea-nacional-constituyente>



Radio Habana Cuba